
Поздравление в живом эфире по случаю праздника Гурбан - 31
/Jul/ 2020

По случаю благословенного праздника жертвоприношения Гурбан Лидер Исламской революции, Его
Светлость Аятолла Хаменеи в прямом телевизионном эфире призвал славный народ Ирана к активному и
широкому участию в духовном соревновании оказания помощи верующих неимущим слоям населения и
страдающим здоровьем людям. Разъясняя краткосрочные, среднесрочные и долгосрочные цели
американских преступных санкций против иранского народа, Верховный Лидер революции заявил: «Наряду
с процессом введения санкций враг также занят искажением реальных фактов, только, благодаря милости
Господа, мудрости, проницательности и глубокому знанию иранским народом политики Америки, ни одна из
ее целей не достигнута и никогда не будет реализована. Наш дорогой Иран терпеливо и твердо вместе с
повышенными усилиями чиновников будет продолжать свой светлый путь, решать экономические и бытовые
проблемы народа, максимально используя имеющийся внутренний потенциал».

В отношении проведения траурного месяца Мухаррам Верховный Лидер революции также подчеркнул: «Все
скорбящие по Хусейну панегирики и группы обязаны строго следовать всем правилам и рекомендациям
Национального штаба борьбы с коронавирусом ввиду чрезвычайной важности этого вопроса».

Поздравив дорогой народ Ирана, мусульман всего мира и последователей авраамических религий с
благословенным праздником жертвоприношения Гурбан, Его Светлость Аятолла Хаменеи отметил, что
первая декада месяца Зихадже является декадой славных и направляющих воспоминаний, декадой смирения
и упования на Всевышнего, добавив: «Вторая декада этого благословенного месяца с учетом счастливого
праздника Гадир является декадой наместничества, и этот момент превосходит все Божественные заповеди,
поскольку тема наместничества является гарантом исполнения всех Божественных предписаний».

Далее Верховный Лидер революции добавил: «Третья декада месяца Зихадже по разным поводам также
является важной, как, например, Мубахиля, и мы надеемся, что иранский народ проведет с благодарностью
первую декаду, а две остальные декады оставит позади так, чтобы это вызвало довольство Всевышнего и
счастье самого народа».

Его Светлость Аятолла Хаменеи назвал публичные собрания людей одними из самых радостных и
увлекательных пристрастий, и подчеркнул: «Этот ничтожный, но очень серьезный и опасный враг, т.е.
коронавирус, лишил нас этого счастья».

В связи с этим Верховный Лидер революции добавил: «Предполагалось, что эта виртуальная встреча должна
была пройти визуально с медицинскими работниками и верными помощниками, однако, поскольку
национальный штаб борьбы с коронавирусом заявил, что собираться в группы более десяти человек
запрещается, эта встреча, к сожалению, также оказалась невозможной».

Его Светлость Аятолла Хаменеи отметил самоотверженность как одну из характерных черт иранского народа
и добавил: «Даже сегодня, когда медицинский персонал, в том числе врачи, медсестры и другие медицинские
работники находятся на службе коронавирусных больных, добровольцам и волонтерам нужно поспешить к
ним на помощь, чтобы выполнять не профессиональную и общую работу».

Подчеркнув экономический ущерб, нанесенный большинству людей в период коронавирусной пандемии,
Верховный Лидер революции заявил: «Конечно, в то же время некоторые люди получили серьезный урон и
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испытали большие трудности, поэтому необходимо расширить помощь верующего народа и оказать
поддержку этим категориям населения».

Лидер Исламской революции, процитировав Коранические аяты, призвал иранский народ более активно и
энергичнее участвовать в этом моральном состязании, и добавил: «Опережение в совершении благодеяний и
добрых дел является одной из сильных и повторяемых заповедей Священного Корана, которая вызывает в
людях мотивацию и энтузиазм совершать добрые дела».

Такие действия и поступки Верховный Лидер революции назвал истинным смыслом революционности, и
заметил: «Питание во время месяца Мухаррам с полным соблюдением медицинских инструкций также может
помочь и поддержать семьи».

Сославшись на серьезные научные усилия в стране по выявлению, лечению и путям борьбы с коронавирусом,
Его Светлость Аятолла Хаменеи сказал: «Усилия такого рода должны быть расширены во всех аспектах».

Во второй части своего телевизионного выступления Его Светлость Аятолла Хаменеи отметил, что
американские санкции являются большим преступлением против иранского народа, и подчеркнул: «У
подлого врага, сделавшего своей мишенью посредством этих санкций весь иранский народ, разные цели».

В качестве краткосрочной цели этих санкций Верховный Лидер революции отметил попытку утомить и
вызвать раздражение нации, добавив: «Враг хочет смутить наш народ, чтобы он вышел на площади и
противостоял правительству, именно поэтому он постоянно говорит о жарком лете, только сегодня он сам
страдает от жаркого лета».

Ограничение и предотвращение прогресса страны, особенно, в научном плане, - это среднесрочная цель
американцев, разъясняя которую Верховный Лидер революции сказал: «В конечном счете, враг стремится
столкнуть к развалу и вызвать экономический крах Ирана, потому что в таком случае страна не сможет
выжить».

Его Светлость Аятолла Хаменеи отметил, что разрыв отношений между Исламской Республикой и
региональными центрами и течениями сопротивления является побочной целью американских санкций
против Ирана, и, резюмируя эту часть своего выступления, Верховный Лидер революции заявил: «Благодаря
милости Божьей и бдительности нашего народа, врагу не далось достичь всех этих целей, и, как говорим мы,
иранцы, мечты верблюда сбываются во сне!».

В связи с этим Его Светлость Аятолла Хаменеи добавил: «Конечно, наша страна сталкивается с проблемами,
которые вызваны частично санкциями, отчасти слабостью управления и другая часть, - коронавирусом,
однако, как недвусмысленно признают многие западные аналитики, враг при всей жестокости своих действий
не смог достичь преступных целей своих санкций».

Подчеркнув, что параллельно с процессом санкций происходит процесс искажения и опровержения реальных
фактов, Его Светлость Аятолла Хаменеи сказал: «Цель этого потока заключается в том, чтобы подорвать дух
людей и представить неверный путь выхода из санкций».

Указав на постоянные высказывания официальных лиц Америки и широчайшую пропаганду связанных с
ними средств массовой информации, нацеленных на опровержение реальной действительности в Иране,
Верховный Лидер революции добавил: «Цель врага – лишить народ радости и надежды, особенно, молодежь,
внушить идею о том, что страна зашла в тупик, и нет никаких возможностей решения проблем».

Верховный Лидер революции сказал, что искажение реальных фактов является постоянной
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пропагандистской линией западных СМИ в течение последних сорока одного года, и подчеркнул: «В этой
пропагандистской линии сильные стороны обычно отрицаются или замалчиваются, но если они найдут
слабую точку, то увеличивают и раздувают ее в десятки, а то и в сотни раз».

Коснувшись заведомо неверного пути к отмене санкций, Его Светлость Аятолла Хаменеи сказал: «В этой
пропагандистской линии говорится, что если вы хотите снятия санкций, не сопротивляйтесь и соглашайтесь,
и, к сожалению, некоторые лица внутри страны повторяют этот ошибочный рецепт, только эта линия не
затрагивает большинства иранского народа, который знает врага и его корыстные намерения».

Его Светлость Аятолла Хаменеи, подчеркнув, что процесс искажения фактов не достиг своих целей, заявил:
«Если процесс искажения действительности потерпит неудачу, то обязательно действие санкций также
потерпит фиаско, потому что нынешняя арена – это поле войны характеров и волей, и если воля иранского
народа останется твердой, она одержит верх над волей врага».

Другим моментом, на который Лидер Исламской революции обратил внимание, послужил вопрос
использования санкций талантливым иранским народом во имя научного процветания страны.

Далее Его Светлость Аятолла Хаменеи сказал: «Несмотря на то, что санкции – это великое преступление,
однако народ, и, особенно, молодежь, чиновники, ученые и политические активисты использовали этот
вопрос для повышения национального самосознания».

В связи с этим Верховный Лидер революции сказал: «Производство учебных самолетов и деликатных
деталей, ввод в строй нескольких тысяч инновационных компаний, создание нефтеперерабатывающего
завода «Звезда Персидского залива» с помощью сил корпуса, масштабные действия в Южном Парсе, проекты
министерства энергетики в области водо и энергоснабжения, проекты министерства автомобильных дорог и
впечатляющие оборонные производства, - все это было создано в режиме жесточайших санкций.

В качестве других примеров и достижений в период санкций Верховный Лидер революции отметил практику
отделения экономики страны от нефтяной зависимости и подчеркнул: «Из-за того, что нефть страны
продается в меньшем количестве, отделение экономики от сырой нефти происходит естественным образом, и
этот процесс должен быть доведен до конца под контролем правительства и парламента».

Его Светлость Аятолла Хаменеи в ответ на важный вопрос о том, решаемы ли санкции, сказал: «Санкции,
безусловно, решаемы и устранимы, только выход состоит не в отступлении и соглашательстве с Америкой,
поскольку наше отступление означает наступление и продвижение агрессора».

Далее Лидер Исламской революции добавил: «Сегодняшнее требование Америки от Ирана заключается в
полном сворачивании иранской ядерной промышленности, радикальное уменьшение обороноспособности
страны и отказ от региональной власти. Принятие этих требований, однозначно, не вынудит американцев
отступить, и никакой здравый смысл не говорит о том, что выполнение требований агрессора остановит его
напор».

Выразив сожаление о повторении некоторыми лицами внутри страны вражеских высказываний о
бесполезности развертывания ядерной промышленности, Верховный Лидер революции заявил: «Атомная
промышленность – это решительная потребность страны в выработке электроэнергии завтра, поэтому
сегодня мы должны думать и позаботиться о завтрашнем дне».

Его Светлость Аятолла Хаменеи, сделав акцент на том, что, несмотря на большой урон от СВПД, принцип
ядерной промышленности был сохранен, в отношении претензии американцев относительно переговоров с
Ираном сказал: «Я неоднократно озвучивал причины нашего нежелания вести переговоры с американцами,
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однако некоторые либо не понимают, либо делают вид, что не поняли».

В связи с этим Его Светлость Аятолла Хаменеи подчеркнул: «Главная цель американских претензий в
переговорах состоит в изъятии жизненно важных возможностей иранского народа. Конечно, нынешний
американский президент также преследует личный интерес и избирательные цели, подобно тому, как он
пропагандистски использует тему переговоров с Северной Кореей».

Подчеркнув, что Исламская Республика ведет переговоры со всеми странами, кроме Америки и
марионеточного режима сионистов, Верховный Лидер революции добавил: «Спасение от санкций – это не
отступление и не переговоры с врагом, скорее, реальное решение – это упор на национальные возможности,
внедрение молодежи на арену и реализация огромного потенциала страны, - одним словом, следование
основам экономики сопротивления, т.е. развивающейся и внутренне, и внешне».

Далее Верховный Лидер революции заявил: «Мы обладаем множеством внутренних ресурсов и
международных возможностей, и все они должны быть пущены в ход при условии джихадского руководства и
реального планирования».

Его Светлость Аятолла Хаменеи, отметив, что в мире у Исламской Республики есть очень эффективные
друзья, только истинная опора исламского режима – это Господь и народ, подчеркнул: «Упор на внутренние
возможности и независимость влечет за собой иностранных врагов и внутренних недоброжелателей. Тот, кто
желает импортировать товары, производящиеся внутри страны, в действительности совершает предательство,
несмотря на многочисленные предупреждения, продолжая ввозить в страну товары, производящиеся внутри
страны.

Последним пунктом, который Верховный Лидер революции затронул по поводу санкций, послужил совет не
поддаваться пустым обещаниям других.

В связи с этим Его Светлость Аятолла Хаменеи сказал: «В 1397году и после выхода Америки из СВПД, к
сожалению, наша страна месяцами пребывала в ожидании обещаний европейцев, экономика страны стала
условной, в то время как задерживать экономику и ставить ее в зависимость от обещаний других крайне
вредно».

Далее Его Светлость Аятолла Хаменеи добавил: «Европейцы ничего не сделали для противодействия
санкциям Америки, и то, что они называли инстекс, оказалось всего лишь игрушкой, которая не
осуществилась».

Резюмируя эту часть своего выступления, Лидер Исламской революции подчеркнул: «Выход и решение
санкций состоит в активизации внутренних ресурсов, требующих борьбы».

В другой части своего выступления Верховный Лидер революции, указав на дороговизну и серьезные
проблемы домохозяйств в обеспечении средств к существованию, сказал: «Мы обсудили необходимые меры
для решения этих проблем на частных встречах с чиновниками, в том числе, с президентом страны, и вновь
будем подчеркивать их ответственным структурам».

В качестве насущной и срочной проблемы экономики страны Верховный Лидер революции назвал контроль
за колебаниями цен, создание стабильности на рынке и сохранение стоимости национальной валюты, добавив
при этом: «Ситуация, при которой цены на товары меняются каждый день, обуздание обвала стоимости
валюты очень вредно для страны. Лица, знакомые с исполнительным управлением, считают, что эту проблему
можно контролировать, взаимодействуя с исполнительными структурами, и в некоторых случаях, - с
судебной властью».
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Далее Его Светлость Аятолла Хаменеи добавил: «В случае с валютой центральный банк прилагает немало
усилий, и даст Бог, они будут успешными. Разумеется, есть надежные сообщения о том, что политические
причины и соображения безопасности более эффективны в повышении цен на валюту, чем экономические
причины, и в таком случае нужно серьезно бороться с теми, кто раздувает это пламя».

Проблему направления ликвидности в сторону производства, а также устранение барьеров для
производственного рывка Лидер Исламской революции назвал в качестве других приоритетов экономики
страны, и заявил: «Некоторые эксперты предложили назначить руководителей трех властных систем для
выявления и устранения барьеров на пути производства».

В числе фундаментальных реформ в экономике страны Верховный Лидер революции назвал реформирование
структуры бюджета и банковской системы, содействие инвестициям и занятости, а также улучшение бизнес
среды, подчеркнув: «Эти случаи два года назад были доведены до сведения руководителей одновременно с
заседанием высшего экономического координационного совета, и, разумеется, несмотря на все усилия, он не
добился значительного прогресса. Конечно, важно то, чтобы мы знали, чего мы хотим и какой план нам
нужен».

Его Светлость Аятолла Хаменеи отметил терпение и стабильность как две основные потребности будущего
страны, и, подчеркнув, что, благодаря религиозной вере и доверию народа к исламскому режиму,
стабильность нации хорошая, добавил: «Чиновники также своей джихадской работой должны
продемонстрировать стабильность и терпение, воздерживаясь от вредных сомнений и тревог».

Его Светлость Аятолла Хаменеи назвал проблемы главного врага, т.е. Америки, очень большими и
несопоставимыми с проблемами Ирана. Приведя примеры нынешних проблем Америки, таких, как огромная
классовая дистанция, расовая дискриминация, экономические проблемы, широко распространенная
безработица, проблемы управленческого звена в событиях, связанных с коронавирусной пандемией, а также
слабое общественное руководство, которое приводит к жестокости, пыткам и гибели людей от рук
американских полицейских, Верховный Лидер революции подчеркнул: «Америка сегодня на глобальном
уровне ненавидима и изолирована».

В связи с этим Его Светлость Аятолла Хаменеи сказал: «Текущие события в Америке, - это пожар под
пеплом, который разгорелся, и хоть его подавят, он разгорится вновь и развалит нынешнюю американскую
систему, потому что политическая и экономическая философия этой страны неверна и обречена на гибель».

Лидер Исламской революции назвал неоднократные высказывания официальных лиц Америки в отношении
Ирана признаком их растерянности, и добавил: «Администрация США испытывает головокружение и
смятение. Американцы ищут врагов, поэтому иногда называют Иран, а иногда Россию и Китай. Только
сегодня у американского режима не существует врага, сильнее его собственного народа, и этот враг способен
поставить этот режим на колени».

Вновь подчеркнув важность проявления терпения, стабильности и работы как на джихаде, Верховный Лидер
революции заявил: «Правительство находится в завершающем сроке своих полномочий, и, конечно же, на
протяжении этих семи лет правительство сделало все возможное, и в некоторых областях действительно
было осуществлено немало хороших дел. После этого кабинета придет новое правительство, деятельность
которого будет еще более серьезной».

И в завершение своей речи Верховный Лидер революции затронул вопрос траурных церемоний во время
месяца Мухаррам и сказал: «Критерием траурных церемоний будет то, что объявит национальный штаб по
борьбе с коронавирусом, и я буду соблюдать все, что они сочтут необходимым. Мой совет для всех
скорбящих в этот месяц людей, религиозных деятелей, групп и панегириков состоит в том, чтобы были
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соблюдены правила национального штаба по борьбе с коронавирусом, потому что, если тот же уровень
осторожности и контроля будет ослаблен, произойдет великая трагедия».
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